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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年2月15日 No.26

第２３２１回例会 プログラム

職場例会／航空自衛隊 築城基地

今後のスケジュール

2月15日（火） 第１グループ会長幹事会 18:30～ スカイホテル苅田

22日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

26日（土） ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ13:30～ 6クラブ合同例会 17:20～ グランプラザ中津ホテル ※全員登録

3月01日（火） 26日（土）の6クラブ合同例会に振り替え

5日（土） ロータリー情報委員長会議 14:00～16:30 博多都ホテル

6日（日） 第1グループゴルフ大会 7:30集合 8:00ｽﾀｰﾄ チェリーゴルフクラブ

8日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

13日（日）～14日（月） 移動例会/親睦旅行（萩）

15日（火） 13日（日）～14日（月）の親睦旅行に振り替え

22日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

長崎女子高校「龍踊部」興福寺

（水彩画風）

横井会員撮影



第２３２０回例会記録 ～２０１１年２月８日

プログラム インターアクトアワー

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 畑 春嘉会員

お客様紹介 苅田ロータリークラブ 渡邊和義様

行橋高校インターアクトクラブ

顧問教師 池田重利先生、森林澄博先生、元部長 佐藤マリヤさん（3年生）

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。立春も過ぎ、大変暖かい週末でした。

今日はインターアクトをご卒業の佐藤さんはじめ、行橋高校の先生方をお招きしてのインター

アクトアワーです。まずは佐藤さん、ご卒業おめでとうございます。行橋高校で学ばれたこと、ま

たインターアクトで学ばれたことを活かして、今後ますます社会に奉仕できる人間になって頂きた

いと思います。今後のご活躍を大いに期待しています。

さて、話しは変わりますが、今週末は三連休となります。この2月11日は「建国記念の日」です。この日は"国

の創建を祝い、国を愛する心を養う"とされています。昭和41年に制定されました。その日の起こりは戦前の紀

元節に発します。日本書紀には紀元前660年2月11日に神武天皇が日本を創建したと書かれているようです。

その戦前の紀元節を蘇らせるということで、制定についてはかなりもめたようです。当初は「建国記念日」として

いたようですが、国の起こりそのものを祝うということで、 "の" を入れて「建国記念の日」として祝日化が決まり

ました。今、世間で騒がれている大相撲の問題は相撲が国技ということで、非常に注目を集めています。この

「建国記念の日」に日本の起こり、日本の歴史について今一度勉強してみてはいかがでしょう。

委員会報告

合唱団（岩室克典）

・明後日（2月10日）午後6時30分より、サンワーク行橋にて練習を行います。

会報・広報委員会（田中正人）

・今日、配布された「ロータリーの友」の内容について、福島委員長の代わりにお知らせします。

12ページ 「海外クラブの例会に出席するには？」

44ページ 「ロータリーを一言で」が特に興味深いと思います。ぜひご一読願います。

国際奉仕委員会（野正孝則）

・我がクラブの交換留学生への取り組みは、今から40年前にさかのぼります。

1971年（昭和46年）に大久保洋子さんがオーストラリアのパースに行ったのが最初です。

今まで40年間に34名の留学生を海外に送り出し、34名の海外からの留学生を受け入れています。

留学先もオーストラリア、カナダ、アメリカ、タイ、スエーデン、ブラジルと多彩です。

2700地区で単独で取り組んでいるのは、行橋クラブと大川クラブだけです。

近年は、留学希望の学生の減少やホストファミリーになっていただく家庭が少なくて苦労しています。

次年度（末松会長年度）には留学生がやって来ます。

まだ3名のホストファミリーが未定です。

留学生の受け入れに対して、ぜひ皆様のご協力をお願いします。



出席報告（門田一郎）

・会員数 ４７、欠席者 ２１（届けあり14、無し7）出席者 ２８、メークアップ ３、出席率 ６０．８７％

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーとロータリー財団の2009-10年度年次報告書

・国際ロータリー機関紙「the rotarian」2月号

・第2730地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ、奄美分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、各ｸﾗﾌﾞ会長より奄美豪雨災害義援金のお礼状

・九州新幹線全線開業記念ロータリー320キロ駅伝の案内 2/26（土）博多駅9:30出発

・地区ロータリー情報委員長会議の案内 3/5（土）14:00～16:30 博多都ホテル

・「小さな親切」運動本部より機関紙2月号

・本日「渡邊会員歓迎会」を19:00～函館赤ちょうちんにて行います。

本日のプログラム／インターアクトアワー（岩室克典）

【岩室克典委員長】

現在は部員も増え、活動が活性化しています。

卒業生への記念品とインターアクト記章を贈呈します。

【池田重利先生】

本日は、お招きありがとうございます。今日はイン

ターアクトとロータリアンのお話をしたいと思います。

行橋高校は五校目の勤務校です。インターアクト部との出会いは二校目の小倉商業高校

の時でした。小倉商業の時は、年次大会、指導者講習会等の行事をロータリアンのバック

アップで成功を修めることができました。特にロータリアンについて印象に残ったことは、199

5年1月の例会がロータリアン不在で開催されたことです。急用ができたとの事でした。翌月

の例会で初めてその理由がわかりました。阪神淡路大震災が起こり、インターアクト担当のロータリアンの

方が居ても立ってもいられなかったとの事で、現地にロータリアン数名でボランティア活動参加のため出向

いたとの事でした。そのことをお聞きし、当時の顧問教師2名と部員達で、感銘を受けたことを今でもよく覚

えています。本日ご参加のロータリアンの方々も同じような志をお持ちの方だと察しております。以来、若松

ロータリー、行橋ロータリーからお世話されるようになりました。本年度から新入部員も二十数名となり、現

在まで6回の例会を開催し、さまざまな活動を実施することができました。今後とも生徒に対する激励や彼ら

が感動するような卓話をお願いしたいと思っています。本日はお招きありがとうございました。

【前部長 佐藤マリヤさん】

皆さん、こんにちは。本日はこのような場にお招きいただきありがとうございます。

私は2年生の半ばくらいにインターアクト部に入りました。短い間でしたが、インターアクト部

の活動を通して良い経験ができました。ロータリークラブの方は、皆優しく、とても良くして

下さいました。解らないことがあると教えてくださりとても勉強になりました。池田先生と森

林先生は、私が3年になってから顧問になったので、1年間しか一緒に活動できませんでし

たが、とても良い先生で、一緒に活動していてとても楽しかったです。私はもう引退、卒業なのですが、もし

また、ボランティア活動に参加できる機会があれば、参加したいと思います。短い期間でしたがお世話にな

りました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【森林澄博先生】

本日は、例会にお招きいただきありがとうございます。また、3年生のために、このようにイ

ンターアクトアワーの時間を割いていただき感謝いたします。いつもお世話になります。昨年4

月より、常に本校インターアクト部の活動に気をかけていただきありがとうございます。月1回

の例会、4月のインターアクト年次大会、5月の沓尾松山公園の整備活動、8月の指導者講習

会、24時間テレビの募金活動、11月の行高祭でのバザー等、行橋ロータリークラブ様のご指

導、ご協力なしではとてもこのような活動はできなかったと思われます。今後も、今週金曜日の六校合同例

会、さらに3月には台湾への研修旅行も計画されております。ご指導、ご協力よろしくお願いします。そろそ

ろ私が、インターアクト部を担当して1年が経過しようとしています。4月には新入生も入ってきます。本年度

の活動を総括して、来年度の活動につなぎたいと考えています。

今後とも、ご指導、ご協力よろしくお願いします。

ニコニコ発表（野正孝則）

・久方ぶりの訪問です。渡邊克紀君入会おめでとう。 （苅田RC 渡邊和義様）

・佐藤さんご卒業おめでとうございます。素晴らしいスピーチでした。今後のご活躍を大いに期待しています。

池田先生、森林先生、ご出席まことにありがとうございました。 （若山会長）

・佐藤さん、顧問の先生インターアクトアワーの発表ありがとうございました。

今後の行橋高校インターアクトクラブの益々のご盛会をお祈りします。 (末松副会長）

・インターアクト部、佐藤さん、中原さん、ご卒業おめでとうございます。

今後益々のご活躍をお祈りいたします。 （宮西幹事）

・渡邊さん、先週はご入会おめでとうございました。お父さん同様末永くよろしくお願いします。

またＪＣの方もよろしくご指導の程お願いします。 （青井会員）

・池田先生、森林先生、佐藤さん、本日はご出席ありがとうございます。

佐藤さん、卒業後も学校、インターアクト部で学んだ事を活かして頑張って下さい。 （岩室会員）

・インターアクト部の皆さん、今後も頑張ってください。 （園部会員）

・交換留学生の件、宜しくお願いします。インターアクトの皆さん頑張って下さい。 （野正会員）

本日計 8,000円、累計 461,000円 ありがとうございました。

２月８日（火）１９：００～ 函館赤ちょうちんにて

「渡邊克紀会員歓迎会」


